

# AWNI

## Bina Generasi Muda, Kodim 0705/ Magelang Buka Perkemahan Saka Wira Kartika

Rony - [MAGELANG.AWNI.OR.ID](http://MAGELANG.AWNI.OR.ID)

Jun 17, 2023 - 14:02



*Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto Saat Penyematan dan Penyiraman Kepada Pengurus Saka Wira Kartika Kodim Magelang*

MAGELANG- Saka Wira Kartika Kodim 0705/ Magelang Menggelar Perkemahan dengan tujuan untuk pembinaan fisik, mental dan pendalaman materi Krida Saka Wira Kartika dilanjutkan dengan upacara pelantikan Ketua Saka Wira Kartika Kodim 0705/ Magelang bertempat di Wisata Bukit Sleker Asri Desa Gandusari Kecamatan Bandongan, Sabtu ( 17/06).



Sebelum upacara pelantikan peserta Pramuka Saka Wira Kartika tingkat Kodim Magelang Tahun 2023 secara resmi oleh Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto dilakukan kunjungan dan pengecekan oleh Kasiter Korem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Agus Waluyo.

Dalam sambutannya, Kasiter Korem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Agus Waluyo menyampaikan, selamat pagi dan salam sejahtera bagi kita semua puji syukur Alhamdulillah pada hari ini kita dapat melaksanakan kegiatan Saka Wira Kartika tingkat Kodim 0705/ Magelang di Wisata Bukit Sleker Asri Kecamatan Bandongan tanpa ada suatu halangan, sehingga adik- adik Saka Wira Kartika tingkat Kodim Magelang dapat melaksanakan kegiatan Perkemahan untuk membentuk generasi muda yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan.



Kasiter Korem 072/ Pamungkas juga menyampaikan bahwa kegiatan Saka Wira Kartika tingkat Kodim Magelang ini sebagai wujud upaya mencetak generasi tangguh, berdisiplin dan mempunyai jiwa patriot. Kegiatan di perkemahan Sleker Asri kali ini sekaligus reorganisasi bagi peserta Saka Wira Kartika.

"Jagalah Keamanan diri, tetap semangat jaga faktor keamanan dalam mengikuti materi yang sudah disiapkan dari kakak Pembina dari Kodim Magelang," imbuhnya.

Ditempat yang sama Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto menyampaikan terima kasih kepada Kasiter Korem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Agus Waluyo yang berkenan hadir untuk memberikan semangat dan motivasi kepada adik - adik Saka Wira Kartika Kodim 0705/Magelang di perkemahan Wisata Bukit Sleker Asri Kecamatan Bandongan.

Kegiatan di Wisata Bukit Sleker Asri meliputi krida Pionering, Mountaineering, survival, Navigasi Darat oleh pembina Saka Wira Kartika dari Kodim 0705/ Magelang. Merupakan Pembinaan Teritorial (Binter) TNI AD yang adaptif bagi generasi penerus bangsa.



"Hari ini juga ada upacara pelantikan dilanjutkan penyematan dan penyiraman ketua pengurus Saka Wira Kartika Kodim Magelang yang baru," terang Pasiter.

Saka Wira Kartika berkomitmen membentuk dan membina generasi muda penerus bangsa yang memiliki nilai-nilai kepribadian yang kuat, ulet dan pantang menyerah demi mendorong kemajuan serta keberhasilan cita- cita bangsa. Selain itu juga untuk meningkatkan kualitas dan semangat sebagai Pramuka yang sejati yang cinta terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia ( NKRI).

"Mudah- mudahan kegiatan hari ini menjadi momentum dalam meningkatkan pembinaan generasi penerus bangsa yang mampu berkompetisi, kreatif, berprestasi untuk kemajuan sebagai Saka Wira Kartika Kodim Magelang yang handal," pungkasnya.



Hadir dalam kegiatan tersebut, Kasiter Korem 072/ Pamungkas Kolonel Kav Agus Waluyo, Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0705/ Magelang Mayor Inf Yakobus Totok, Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto beserta 10 personil kakak Pembina dari Kodim Magelang, 30 peserta Saka Wira Kartika Kodim 0705/ Magelang, Babinsa Koramil 03/ Bandongan Desa Gandusari Sertu Darkin.

Pen: 0705/ Mgl.